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平成３０年度 

第４回八峰町農業委員会総会 議事録 

 

１．開催日時 平成30年10月10日（水）午後1時30分～午後2時30分 

 

２．開催場所 八峰町役場 大会議室 

 

３．出席委員 

議席 氏  名 出欠 議席 氏  名 出欠 

1 川村 由博 出 8 稲田 豊美 出 

2 小沢 重博 出 9 佐藤 浩則 出 

3 斉藤 晴子 出 10 森田 貞子 出 

4 阿部 幸樹 出 11 菊地 文義 出 

5 榮田 全稔 出 12 金平 練一 出 

6 田村 政彦 出 13 佐々木 一雄 出 

7 後藤 信孝 出  

□委員13名中13名出席により、本会は成立した。 

 

４．日  程 

  日程第1      議事録署名委員の指名 

日程第2      会務報告 

日程第3    議案審議 

       議案第6号 農地法第3条の規定による許可申請について 

       議案第7号 下限面積（別段の面積）について 

日程第4   その他 

 

５．農業委員会事務局職員 

  事務局長 阿部 克之 

  主事補  大塚 諒 

 

６．会議の内容 

（時、午後1時30分） 

 

事務局長 本日は、ご出席いただき、ありがとうございます。 

まもなく定刻となりますので、携帯電話は、マナーモードか電源を切るな

どの対応をお願いします。 

 ただ今から、第 4回八峰町農業委員会総会を開会します。 
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 本日は全員出席です。 

それでは、佐々木会長より、ご挨拶と議事進行をお願いいたします。 

 

会  長 （挨拶） 

     米の収穫量（不作）について 

 

議  長 それでは、議事日程に従いまして、進行させていただきます。 

委員定数13名、本日は全員出席で、八峰町農業委員会会議規則第7条の規

定による定足数に達しております。 

日程第1の議事録署名委員の指名は慣例に倣い、本席より指名します。議

事録署名委員には7番 後藤信孝委員と8番 稲田豊美委員にお願いします。 

     日程第2の会務報告は、記載のとおりであります。 

続いて、日程第3の議案審議に移ります。議案第6号「農地法3条の規定に

よる許可申請について」を議題とします。事務局より説明願います。 

 

主 事 補 3ページの集計表をご覧ください。 

     無償所有権移転が1件ございます。譲渡人・譲受人ともに1人です。 

（以下整理番号1番を朗読説明） 

     所在の詳細に関しましては、4ページの位置図をご覧ください。 

 

議  長 議案第6号の説明が終了しました。整理番号1番について補足説明のできる

方はお願いします。 

 

事務局長 補足ですが、この土地は、譲渡人が分家、譲受人が本家となっており、分

家になるとき貰った田を、譲渡人が遠方に出て行った時から、譲受人が耕作

している為、農地を本家へ戻すという申請です。 

 

議  長 質疑に入ります。何かありませんか。 

 

委員一同 （なしの声あり） 

 

議  長 「なし」の声がありますので、整理番号1番について原案のとおり許可す

ることに賛成の方は挙手願います。 

 

委員一同 （全員挙手） 

 

議  長 全員賛成ですので、本件については原案のとおり許可することに決定しま

す。続いて、議案第7号 「下限面積（別段の面積）について」を議題とし

ます。事務局より説明願います。 
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事務局長 議案第7号 「下限面積（別段の面積）について」をご説明いたします。

前回の総会で説明した通り、空き家に付属した農地に限定して、八峰町全域

において、10㎡を別段の面積に設定するという内容でございます。 

     設定理由につきましては、人口減少・過疎化等のため条件不利地を中心と

した遊休農地が増加し、特に空き家に付属した農地の遊休化が進んでいるこ

とから、定住促進及び遊休農地解消のために定めるものになります。 

（以下別添資料を朗読説明） 

 

議  長 議案第7号の説明が終了しましたので、質疑に入ります。何かありません

か。 

 

12  番 他に、このような制度を定めている、市町村はありますか。 

 

事務局長 県内では、県南1箇所の市が定めています。 

 

議  長 他にありませんか。 

 

委員一同 （なしの声あり） 

 

議  長 無いようですので、本件について原案のとおり決定することに賛成の方は

挙手願います。 

 

委員一同 （全員挙手） 

 

議  長 全員賛成ですので、議案第7号 下限面積（別段の面積）については、原

案のとおり決定します。 

     続いて日程第4 その他の件について、委員の皆さまから何かありません

か。 

 

12  番 9月15日に、第3回総会で相談があった農地の、現場立会をしました。 

両者立ち会いのもと、土嚢を積み、畦畔に沿って溝を掘るなど、善処する

事を約束しました。現在、確認したところ土嚢を積んでおり、今後の土砂流

出は防げると思います。 

 

議  長 他にありませんか。 

 

議  長 無いようですので、事務局よりお願いします。 
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事務局長 農業委員活動記録簿の提出をお願いします。その際には、農地パトロール

の出務日等、忘れずに記入をお願いします。 

 

主 事 補 遊休農地所有者への意向調査、および全農家へのアンケート調査の件につ

きましては、農地パトロールを行って頂いた際に、1号遊休農地と判断した

所有者へ、今後の農地の意向をアンケート調査するものになります。それに

伴い、1・2・3運動のアンケート配付をお願いしたいと思っていますので、

ご協力お願いします。 

 

事務局長 平成30年度秋田県農業委員会大会提出議案（案）に対する意見については、

総会通知に同封させて頂きました。この議案に関して意見等がありましたら、

お知らせください。 

続いて、今後の予定になりますが、10月19日に、町長が複合経営農家への

訪問がしたいと、2番小沢重博委員、9番佐藤浩則委員に、お願いしたいと思

いますが、いかがでしょうか。 

      

2   番 分かりました。 

 

9   番 分かりました。 

 

事務局長 ありがとうございます。では、10月19日の午前9時頃小沢委員宅、10時半

頃佐藤委員宅の予定で、町長が訪問しますのでよろしくお願いします。 

     また、今後の予定ですが、 

    ・11月1日     秋田県農業委員会大会（秋田県種苗交換会） 

    ・11月8日～9日   全国農業担い手サミットinやまがた 

    ・11月12日     第5回農業委員会総会 

    ・11月13日     農業委員会職員全国研究会 

    ・11月29日～30日  全国農業委員会会長代表者集会 

              県選出国会議員要請集会 

              農業者年金加入者推進セミナー 

     となっています。次回の総会は、11月12日（月）午後1時30分です。合同

会議も同時に開催します。 

 

議  長 これで第4回農業委員会総会を閉じます。 
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（時、午後2時30分） 

平成３０年  １０日１０日 

 

八峰町農業委員会議長（会長）               

 

 

署 名 委 員（7番）                

 

 

署 名 委 員（8番）               


